éprouvez trop de désespoir pour garder beaucoup de Prudence. Enfin, celui que je soupçonne garda un vieux compte à régler avec la justice divine, et je ne serais pas fâ hé d'en être l'instrument.

-Tu es si jeune, Rameau d'Or.

-Ne vous ai-je point dit souvent que je suis chargé de remplir une mission sacrée ?

Je m'en souviens.

-Vous voyez bien que je puis inspirer confiance.

-Sans doute, mais aujourd'hui.

Vous voulez reprendre une jeune fille, et c'est une jeune fille que je cherche... Vous seriez prêt à Verser votre sang pour Mélati, la pauvre orpheline, moi je tente chaque jour des moyens nouveaux pour remettre des millions à l'enfant dont j'ai vu assassiner le père.

-Toi! s'écria M. de Gailhac.

-Moi!

-Et tu gardes un tel secret ?

-Il me brûle souvent les lèvres, cependant Dieu me garde la force de le porter. Et maintenant, je vous en supplie, confiez-moi le soin de chercher seul celle que vous pleurez.

-Va, dit Henri de Gailhac, et que Dieu te garde. -Si tu la ramènes, ta fortune est fuite, ajouta Francis.

—Je suis assez riche, monsieur, répliqua l'enfant, Puisque j'hériterai de l'auberge du Soleil-Levant.

-Ne parlons point d'argent à cet enfant, dit Mme de Gailhac en serrant les mains de Rameau d'Or; son cœur le conseillera mieux que ne ferait l'intérêt.

-Merci, madame, vous me rendez justice. Oui, vous le jure, je réussirai où toute la police de Paris échouerait.

-Va donc, et que Dieu te conduise.

L'enfant quitta rapidement le salon, descendit les escaliers, puis il prit le chemin de la rue Maubeuge. Avant d'agir, il éprouvait le besoin de consulter un homme dont il estimait grandement les conseils : Louis Dervaux.

Lorsque Rameau d'Or eut disparu, Mme de Gailhac regarda alternativement son mari et son fils, redoutant à la fois le mécontentement de l'un et la douleur de l'autre. Sur le front du père de famille se lisait une grave préoccupation, mais aucune sévérité n'en altérait l'expression. Il paraissait plus Peiné qu'inquiet ou malheureux.

Après un instant de silence, durant lequel Francis Après un instant de sitence, dataille la demeura debout, les regards baissés, silencieux, par le poids de ses pensées, M. de Gailhac lui dit :

-Assieds-toi, Francis, et causons comme un père tendre avec son enfant, comme un fils respectueux avec son père.

Le jeune homme obéit, et la main d'Henri chercha celle d'Aimée, comme s'il éprouvait le besoin de la soutenir, grâce à la tendresse de cette admirable femme.

-Je n'ai jamais cru, dit l'ancien magistrat, que l'autorité du chef de famille fût incompatible avec une bonté condecendante. Dans les sentiments surtout, il faut éviter les froissements douloureux. Je taime profondément, et je te considère comme digne d'une grande confiance. La sagesse de ta conduite, ton amour du travail méritent autant d'estime que de tendresse. Mais si l'esprit est déjà fort, le jugement droit, la raison ferme, le cœur ne raisonne pas autant que la tête. Le cœur s'en va suivant le ca-Price, l'entraînement d'une inclination première. Ton cœur s'est donné sans réfléchir, et tu crois déjà qu'il ne saurait se reprendre. Pourquoi ne m'avoir rien dit de cette tendresse à l'heure où elle s'éveillait en toi!

Ah! mon père, mon père! s'écria Francis, j'en ignorais moi même la puissance avant d'avoir entendu crier : "Mélati vient d'être enlevée!" Comment n'aurais-je point aimé cette créature charmante, douce et pieuse, qui cherchait dans le travail d'honorables moyens d'existence? Oh! n'est-il point naturel que la pitié soit entrée en moi du premier regard, quand je l'ai vue sanglotant près de sa mère mourante. Je prévoyais ce que vous allez me dire, nous ne savons rien d'elle! La bonté de ma mère, ma fraternelle amitié n'ont pu arracher son secret à la morte ni desserrer les lèvres de Mélati... Le silence qu'elles ont gardé les accuse til donc? Rappelez-vous où nous trouvâmes Mme Vebson... Sous le péristyle d'une église... Pourquoi abandonnait-elle hôpital Lariboisière en plein hiver, sous la neige, en d'alle la lariboisière en plein hiver, sous la neige, en d'alle la lariboisière en plein hiver, sous la neige, en d'alle la lariboisière en plein hiver pareit de en dépit d'une fièvre terrible ? C'est qu'on venait de lui refuser la consolation de voir un prêtre... Qu'il existe un mystère dans la vie de Mélati, ou plutôt assurait avoir été guérie de cette manière.

dans sa famille, je le crois. Je ne l'accus, point de ne pas no as le révéler : sa mère doit le lui avoir interdit. Mais ce mystère ne peut entacher sa réputation ni la rendre indigne de sympathie. Nous la voyons depuis des mois, elle s'est toujours montrée bonne, affectueuse, naïve comme une enfant et forte comme une femme. Suis-je à blâmer pour m'être épris de cette candeur unie à tant de souffrance? Je ne soupçonnais point que ce fut de l'amour, je vous le jure. Il me semble que l'amitié seule me la rendait chère. Quand la foudre éclate, tout s'illumine à ses clartés fulgurantes; j'ai compris que j'aimais Mélati en la perdant.

—Pauvre enfant! dit Mme de Gailhac.

As-tu réfléchi où pourrait t'entraîner une semblable inclination?

-A travailler davantage pour nourrir une femme. -Oh! jeunesse! dit M. de Gailhac-Toulzi, combien il est difficile de t'imposer le joug de la raison. Dans notre famille, poursuivit le magistrat, nous n'avons jamais contracté de mariages d'aventure. Celui-ci en serait un. Rogle générale, le rommesque doit être exclu de la vie. Depuis plusieurs sièc es, les Gailhac-Toulza s'allient avec des fam lles d'une égale ancienneté! Il ne se trouve pas une étrangère dans notre arbre généalogique. D'où vient Mélati? Sa mère était née aux Indes. Son père était-il anglais? Il serait surprenant, dans ce cas, que Mélati parlât le français avec une pureté si grande. Ce n'est certes pas au moment où tu souffres d'une facon si cruelle que je songe à t'adresser des reproches. Je te promets mon concours le plus efficace pour retrouver et venger cette jeune fille si Rameau d'Or échoue dans sa tentative. J'exige en retour ton engagement formel de taire à Mélati le secret qui vient de t'échapper. Tu dois à la candeur de cette âme qu'il faut redouter de troubler le silence jusqu'au jour où ellemême nous révèlera ce qui se cache de mystérieux dans son existence.

-Et quand nous le connaîtrons, mon père?

-Alors, si rien n'entache l'honneur de la famille Vebson, et si ta mère y consent, je te donnerai Mélati pour femme.

Ah! s'écria Francis, vous êtes le meilleur des

-Retrouvons-la d'abord, fu me remercieras après. Francis se jeta dans les bras de son père qui le garda serré sur sa poitrine, tandis qu'Aimée lui murmurait tout bas:

-Je te promets de la chérir autant que Blanche. (La suite au prochain numéro.)

UN CONSEIL PAR SEMAINE

On est souvent surpris de voir les glaces sillonnées par une multitude de petites rayures très fines, qui finissent par en ternir l'éclat. Cela tient à ce qu'on les essuie avec des linges de laine, alors qu'on ne devrait employer que la peau de daim.

On peut faire disparaître ces rayures en délavant du rouge d'Angleterre dans quelques gouttes d'esprit de vin et en l'étendant sur la glace qu'on frotte doucement avec la peau de daim.

COUTUME SUPERSTITIEUSE

A Saint-Pierre-de-Plesguen, village d'Ille-et-Vilaine, et dans tous les environs, dès qu'un enfant a la maladie appelée le carreau, pour le guérir on ne consulte ni un médecin ni même la rebouteuse.

On fend un jeune chêne en deux, de haut en bas. Si l'enfant malade est une fille, deux jeunes illes viennent la chercher et la portent au chêne fendu. Toutes trois doivent être à jeun, et l'enfant est entièrement dépouillée de ses vêtements. Les deux jeunes filles se mettent à genoux de chaque côté de l'arbre et récitent trois fois des prières en se passant trois fois la petite malade par la fente du chêne, et

l'enfant, croit-on, est guérie.

Pour un garçon la cérémonie est la même, seulement ce sont deux jeunes gars qui le portent.

On renferme ensuite le chêne. Si la sève y reprend, l'enfant vivra ; sinon, il mourra dans l'année.

Si les parents sont trop pauvres pour avoir un chêne à eux, ils vont chez un voisin plus fortuné, qui croirait attirer la malédi tion de Dieu sur lui et sur sa famille s'il refusait ce service.

La domestique bretonne qui a fait ce récit à M. Maharite, correspondant du Magasin Pittoresque,

DE PARTOUT

- —Il paraît que le détective Neaglé et le malheureux Fauteux étaient deux confrères de d'école et même de classe; ils ont laissé le collège ensemb'e.
- Quatre buffles seulement ont été tués cette année dans le Dakota. On prétend que l'an passé il en avait été tué dix mille dans ce terri oire.
- -On annonce que le choléra fait de grands ravages à Madras (Indes). Il est difficile de se procurer des vivres. La population est folle de terreur.
- -Les dents et des débris d'ossements de la tête de ce que l'on suppose avoir été un mastadonte, ont été trouvés sur une ferme, à Worcester (E.-U.). On considère, d'après les apparences, que l'animal a dû être quinze fois au si gros qu'un cheval.
- -Une nouvelle paroisse canadienne vient d'être créée à Duluth, Minn., sous la direction de M. l'abbé Champagne, envoyé à cette fin par l'évêque de St-Cloud. Elle a pour vocable saint Jean-Baptiste.
- -Les Etats-Unis ont donné instruction à leurs consuls à Londres et à Paris de faire visiter, par des médecins experts, chaque vaisseau laissant ces ports en destination de la république américaine.
- -Les 50,000 tonnes de suie que les ramoneurs retirent chaque aunée de Londres, produisent la somme énorme de £41,000 sig. Cette suie est employée comme fertilisation pour l'agriculture.
- -Les propriétaires des terrains sur lesquels a été livrée la bataille d'Austerlitz font des fouilles pour retrouver des fourgons militaires contenant plus d'un million de francs qui, dit-on, ont été ensevelis par un commandant français.

- Epitaphe cueillie sur une tombe du cimetière Montparnasse:

" Ĉi-gît Elie Lavigne. Atteint d'un veuvage pré-" maturé, il a vécu treute ans dans la société de sa " belle-mère, et il est mort avec le ferme espoir de " trouver un monde meilleur."

RÉCRÉATIONS EN FAMILLE

No. 27.—ÉNIGME

On me voit, marchant avec audace; J'ai l'âme d'un despote et les traits d'un géant ; Toujours, j'aspire à la première place ; Et, malgré cela, je ne suis que du vent.

No. 28.—Logogriphe

Sur mes six pieds, parfois, très grande est la douleur. Sans chef, à mes feux, l'artis e doit sa valeur.

> No. 2 . — Problème d'échecs Composé par M. J. Loyd

Noire Blancs.
Les Blancs jouent et font échec et mat en 2 coups.

SOLUTIONS:

No. 25. Les mots sont : Tigre et Tibre.

C A B A R A B A C No. 26 --

ONT DEVINE:

Rêbus.—Thos. Fréchette, Montréal; A. Lambert, Fall River, Mass.; Un abonné, St-Camille; Alfred Champagne, Montréal.